

## **Antrag:**

Xaver Finkenzeller  
Fraktionssprecher

## **Anhörungsrecht bei Gleiserneuerungen**

Telefon: 01711427929  
Xaver.finkenzeller@google-mail.com

München, 14.01.2018

## **Antrag:**

Die Landeshauptstadt München möge die Bezirksausschussatzung, Anhang 1 (Beteiligung durch SWM GmbH) dahingehend abändern, dass die Stadtwerke München GmbH die jeweils betroffenen Bezirksausschüsse bei Gleiserneuerungsarbeiten im Trambahnnetz vor der Entscheidung anzuhören haben.

## **Begründung:**

Bei der Erneuerung von Gleisen kann es teilweise sinnvoll sein, eine umfassende Überplanung der betroffenen Straße anzustrengen. So kann an manchen Stellen eine Verlegung der Gleise Raum schaffen für mehr Parkplätze oder zusätzliche Fahr(rad)spuren.

Da die Bezirksausschüsse bislang in solchen Fällen lediglich unterrichtet werden, bleibt in der Regel zu wenig Zeit, um die Sinnhaftigkeit einer Verlegung der Gleise zu prüfen.

Xaver Finkenzeller  
Fraktionssprecher

Ulrich Tetzner  
Peter Reinhardt  
Mitglieder des Bezirksausschusses